



待ちに待った運動会…18日(日)に、晴天の下で、ようやく開催することが出来て、本当にホットしました。延期が2回も続き、保護者様にはお仕事の調整をするのが大変だったことと思います。申し訳ありませんでした。しかし、運動会を無事に終了することが出来たのも、一重に保護者の皆様のご理解とご協力のお陰です。本当にありがとうございました。運動会に向けて『元気に、頑張るヒッポの子!』を目標に掲げ、

0歳児は、おうちの方と一緒に楽しく参加しよう!

1歳児は、おうちの人がいっても、泣かずに頑張ってみよう!

2歳児は、運動会の練習を通して、自分で考えて、自分で動いてみよう!

という、それぞれの年齢に沿ったねらいで取り組んでできました。

本番を見て頂き、次の日には、大勢の保護者様が連絡ノートにコメントを書いてくださりました。どのコメントも、心温まるもので、嬉しく拝見させて頂きました。ありがとうございました。全てではありませんが、皆様にもご紹介させて頂きたく、掲載いたしました。



去年より泣いている時間も短くなっていき、リレーはしっかりやる事が出来ていたので、少しは成長したなと思いました。先生方も準備や子供たちのいつもと違う世話とお疲れ様でした。いつも〇〇が楽しそうなのは先生たちや園の子達のおかげです。

昨日はお疲れ様でした。ジャンプしたり、走ったり、踊ったり、全力でやっていて楽しそうでした。順番を待つことや決められた位置に立つこともしっかり出来ていて成長したなと感じました。

昨日はありがとうございました。大勢の人がいて少し周りが気になっていましたが、歌ったり、おどったり、たくさん走って楽しそうでした!メダルが気に入ったようで、家の中でも首から下げたままでした。親も楽しめたのでよかったです。

昨日は、素晴らしい運動会でした。本当にありがとうございました。ちいさい子達がダンスをしたり、整列して走ったり、歩いたり、練習は大変だっただろうなと思いました。〇〇もがんばってほほえましかったです。

運動会お疲れ様でした。みんな一生懸命頑張っていましたね。〇〇も始め泣いていたのでビックリしてしまいましたが、立ち直ってよかったです。

運動会ありがとうございました。昨年の競技をやんちゃ組がやっている姿を見て、改めて成長を感じました。本人も楽しかった様子です。

数ヵ月前まで泣いて登園していた娘が一生懸命取り組む姿に大きな成長を感じ、感動しました。また、チームの為に頑張る姿も普段は見ることが出来ない姿で新発見でした!

日曜日は運動会ありがとうございました。お疲れ様でした。雨が心配でしたが、無事出来てよかったです!朝ビックリするくらいグズっていたので「あー、今年もダメかな…」と思っていたのですが、本番では泣くことなく立派にやってくれたので、ほっとしました!我が子の成長に感動した運動会でした。

運動会ではありがとうございました!自分の子だけに限らず、一生懸命頑張る姿に何度も胸を打たれました。この年齢で最初から最後まで長い時間、大勢の人の前で頑張りを続けることは、たやすい事ではないのだなと改めて思いました。だから、最後まで『元気に頑張るヒッポの子』はとても立派だと思いました。保育園の運動会だからといって、ゆるく楽しくやりましょうといった感じではなく、きちんとした形式でプログラムに沿ってやり、練習や準備を重ねて、いわゆる「ちゃんとした」運動会を経験させていただいてとてもありがたく、良かったと思います。きっとまた一つレベルアップしました。

わんぱくさんはさすがですね！「黄」「白」チームに分かれ競争。とても接戦で白熱した見応えのある競技でした。ポンポンを持った体操もとても良く踊っていました！皆、とても上手に踊っていて我が子の成長をとても感じる事が出来、思わず涙が出そうになりました。一生懸命、先生方が子供達に教える姿、全力で頑張る子供達の練習風景が目に見え、感動しました。〇〇は最初からまさかの涙！泣き！で、どうなる事かと思いましたが、何とかこらえて全ての競技をやり切りました！とても遅くそんな姿を見る事が出来て本当に嬉しかったです。騎馬戦も観ていてとても盛り上がりました。わんぱくさん、ヒッポさん最後（涙・涙）の運動会、とても楽しかったです。先生方、本当に有難うございました。そしてお疲れさまでした！！

昨日は盛大な運動会を開催していただきありがとうございました。練習を頑張っていたのを見てきたのでお天気になんとか恵まれて、本当に良かったです。去年からぐ～んと成長したわんぱくさん！今年はチーム戦やポンポンダンスなどみんなで楽しみながら競技が出来ていてすごく成長を感じました。自分の出番でない時は座って待っているなど、競技以外にも出来るようになったことがたくさんあり、感心しました。先生達のご指導のおかげで、すてきなポンポンダンスを見る事ができ、皆が一生懸命やっていて感激しました！先生方、準備等とても大変だったかと思いますが、本当にありがとうございました。

運動会開催ありがとうございました。人見知り気味の小さい〇〇が1番に手をあげてあんなに楽しそうに競技したのはとても驚きました。一度も泣かず、こちらにくることもなかったことにも成長を感じ嬉しく思います。今から来年がとても楽しみです。

初めての運動会、泣くこともなく、笑顔で競技する姿がとても可愛く、嬉しかったです。「シュッポッポ」も上手に出来ていてびっくり！！日々、成長しているんだな、頑張っているんだなと感動しました。これも先生方のおかげです。ありがとうございます！



運動会とても楽しめました。娘がどんな風に見えるんだろう…と心配しましたが、マイペース、慎重にフラフープをくぐり、一本橋も上手にできて良かったです！帰りにヨーイドン！してみようと走って見たり…また来年楽しみです！

運動会、待ったかいもあり、良い天気の中でやる事ができて良かったです。〇〇は練習通り、もしかしたらそれ以上の力を発揮してくれたんじゃないかと思うくらい、一生懸命楽しそうにやっていて感動しました。甘えん坊でビビリの〇〇なので、あんなに沢山の中でも物怖じせず頑張ってくれた〇〇を沢山ほめたいと思います。素晴らしい運動会をありがとうございました。



運動会とても良かったです。また、普段の生活の様子を社務所で見せていただき、ありがとうございました。やんちゃ組、わんぱく組の先輩方の姿を見て、〇〇も来年、再来年あんなになれるのかな？と楽しく見させてもらいました。

昨日はありがとうございました。他のクラスの子たちの競技も見られ、頑張っている姿が可愛かったです。先生方、本当にお疲れ様です。

園の様子を見せてくれた時も、意外と大人しくしていて、発見でした。(笑)ちゃんと先生の話聞いて、えらいなあと実感でした。